
2022年度 ヴィヴィアン特定認定再生医療等委員会（第５回） 

 

日時： 2022年 5月25日（水）18：30～19：40 

場所：みんなの貸会議室天神西通り北店601号  
            （福岡県福岡市中央区天神３丁目４−番13号 万多礼ビル）  
 
 

１. 開会の挨拶、資料の配布 

・丸田委員長より開会挨拶後、ヴィヴィアン特定認定再生医療等委員会開催の成立要件が 

満たされていることが報告され、委員会が適切に開催されることが宣言された。  

・審査に必要な書類がそろっていることを事務局が確認していること、事前に委員に送付して 

確認されていることが報告された。 

 

 

２. 新規審査（３件） 

◇医療法人メディカルトラスト 髙木整形外科医院 

【自家多血小板血漿（PRP）による関節症治療】 

法人化に伴う新規審査となる。 

全員で資料と評価書を確認した。 

その後、各委員に質問、意見を求めるも特に発言ないため採決とした。 

全員一致で「適切」とした。 

 

◇F clinic Oita（エフクリニック大分） 

【自己脂肪由来幹細胞を用いた慢性疼痛の治療】 

全員で資料と評価書を確認した。 

その後、各委員に質問、意見を求めるも特に発言ないため採決とした。 

全員一致で「適切」とした。 

 

 

３. 継続審査（３件） 

◇医療法人藍整会 なか整形外科 京都西院リハビリテーションクリニック  

【多血小板血漿による関節症治療】（PB5200052） 

定期報告の継続審査となる。 

前回の審査時の指摘事項の確認を行った。軽微な脱字等の指摘がされた。 

その後、各委員に質問、意見を求めるも特に発言ないため採決とした。 

全員一致で、脱字修正を簡便審査にて確認することを条件に「適切」とした。 

5月31日、丸田委員長により修正箇所の確認を行い意見書発行とした。 

   

◇横浜町田関節脊椎病院  

【多血小板血漿抽出液による関節症治療】（PB3190129） 

定期報告の継続審査となる。 

前回の審査時の指摘事項の確認を行った。 



全員で資料の確認を行い、各委員に質問、意見を求めるも特に発言ないため採決とした。 

全員一致で「適切」とした。 

 

◇医療法人笠間整形外科医院 

【多血小板血漿抽出液による関節症治療】（PB3180090）  

定期報告の継続審査となる。 

前回の審査時の指摘事項の確認を行った。 

全員で資料の確認を行い、各委員に質問、意見を求めるも特に発言ないため採決とした。 

全員一致で「適切」とした。 

 

 

４. 変更審査（２件） 

◇医療法人啓信会 大阪整形外科病院  

【多血小板血漿抽出液による関節症治療】（PB5200047） 

全員で資料を確認した。 

追加医師においては、実施責任者より十分に指導を受けながら行うように（最初から3例程度）

との意見が出された。 

その後、各委員に質問、意見を求めるも特に発言ないため採決とした。 

全員一致で「適切」とした。 

 

◇医療法人社団淳英会 おゆみの中央病院  

【多血小板血漿抽出液による関節症治療】（PB3190026） 

全員で資料確認を行った。 

その後、各委員に質問、意見を求めるも特に発言ないため採決とした。 

全員一致で「適切」とした。 

 

 

５. 定期報告（６件） 

◇医療法人雄壮会よしだレディースクリニック内科・小児科 

【子宮内膜に対する多血小板血漿(Acti-PRP)を用いた不妊治療】（PB6190011） 

全員で資料の確認をした。 

科学的妥当性の項目において、次回の報告からは投与を行わなかった場合との効果の違いにつ

いて表記できればなおよいとの意見が出た。 

各委員に質問、意見を求めるも特に発言ないため採決とした。 

全員一致で提供計画の継続を「適切」とした。 

 

◇医療法人社団慶育会 セントウィメンズクリニック 

【子宮内膜に対する多血小板血漿(Acti-PRP)を用いた不妊治療】（PB3190135） 

全員で資料の確認をした。 

科学的妥当性の項目において、次回の報告からは投与を行わなかった場合との効果の違いにつ

いて表記できればなおよいとの意見が出た。 

各委員に質問、意見を求めるも特に発言ないため採決とした。 

全員一致で提供計画の継続を「適切」とした。 



 

◇医療法人社団治真会本八幡レディースクリニック  

【子宮内膜に対する多血小板血漿(Acti-PRP)を用いた不妊治療】（PB3200015） 

全員で資料の確認をした。 

科学的妥当性の項目において、次回の報告からは投与を行わなかった場合との効果の違いにつ

いて表記できればなおよいとの意見が出た。 

各委員に質問、意見を求めるも特に発言ないため採決とした。 

全員一致で提供計画の継続を「適切」とした。 

 

◇社会医療法人財団白十字会 佐世保中央病院 

【多血小板血漿抽出液による関節症治療】（PB7180034） 

全員で資料確認を行った。 

科学的妥当性の項目において、次回の定期報告からより詳細に記載してほしいとの意見が出さ

れた。その後、各委員に質問、意見を求めるも特に発言ないため採決とした。 

全員一致で「適切」とした。 

 

◇医療法人社団慶優会 増本整形外科クリニック 

【多血小板血漿抽出液による関節症治療】（PB3180089） 

全員で資料確認を行った。 

集計期間の誤字の指摘、資料の追加提出を求めるとの意見が出された。 

その後、各委員に質問、意見を求めるも特に発言ないため採決とした。 

全員一致で「継続審査」とした。 

   

◇医療法人社団唱和会 明野中央病院 

【多血小板血漿による関節症治療】（PB7180021） 

全員で資料確認を行った。 

症例数も多く科学的妥当性の評価については、資料の追加提出を求めるとの意見が出された。 

その後、各委員に質問、意見を求めるも特に発言ないため採決とした。 

全員一致で「継続審査」とした。 

 

 

６. 閉会の挨拶、案内 

・来月の委員会開催日の案内が行われた。 

2022年6月17日（金）18:30～ 開催する。 


